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Anfrage 

der Abgeordneten Zankl, Prof. Radinger,Haas, Lukas 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend die Entwicklung der Zahl der Studierenden 
an den Pädagogischen Akademien 

Im Rahmen der Schulgesetzgebung 1962 \'lUrde, um eine 

qualitativ bessere und intensivere Ausbildung der 

Lehrer zu gewä.hrleisten, die Einrichtung der Pädagogi

schen Akademien geschaffen. Die bisher bekannt gewor

denen Zahlen zeigen ein ansteigendes Interesse am Lehr

beruf. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den 

Herrn Bundesluinister für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra gen 

1. Wieviele Hörer inskribierten den I.Jahrgang der 
Pädagogischen Akademien 

2. Wieviele Hörer inskribierten im Wintersemester 1968/69, 

im Wintersemester 1969/7e, im Wintersemester 1970/71 

und im Wintersemester 1971/72. 
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